波野中学校 書き初め教室

1月9日・12日に、書き初め教室を行いました。生徒は、 新年の抱負を表した四字熟語を書きました。書いた言葉 には、「一意専心」、「有言実行」、「一期一会」、「心機一転」 などがあり、練習を重ねていくうちに堂々とした、気持 ちのこもった字に仕上げていました。

生徒からは、「きれいに書くことができてよかった。書 いた言葉の意味を、実行できるようにしていきたい。| な どの感想がありました。



高山中学校 「介護の日」関連出前授業

12月23日、「介護の日」関連出前授業が行われました。 これは県主催の事業で、当日は講師として吉本興業かごし ま住みます芸人であり、認知症サポーター養成講師でもあ る、本校卒業生の仮屋竹洋さんが来校されました。

仮屋さんは寸劇等も交えながら、認知症について分かり 易く生徒に説明してくださいました。また薩摩川内市の福 祉施設に勤務されている福祉施設職員の方もリモートで参 加し、介護職のやりがいについてお話ししてくださいまし た。生徒にとっては、貴重な機会となりました。



学校ニュース

school news

国見小学校 感染症予防教室

1月12日、3・4年生を対象に「感染症予防教室」を 行いました。大隅鹿屋病院、感染管理認定看護師の仮重 喜代美さんら3人の方を講師に迎え、正しい手洗いの仕 方や感染を防ぐための手立てなど、実演を交えながら指 導していただきました。

子どもたちは、指の間や爪の中、手首まで丁寧に洗い、 きれいになった手を見てとても満足げでした。新型コロ ナウィルス感染症拡大防止のためにも、学習したことを、 普段の手洗いに役立ててほしいと思います。



国見小学校 お茶の煎れ方教室

12月9日、5・6年生を対象とした「お茶の煎れ方教室」 を行いました。大根占のふかみ会青年部の方が2名来ら れ、実技を交えながら指導してくださいました。

お湯の温度を80度まで下げる等、正しくお茶を煎れる とお茶が甘くなることに、子どもたちはとてもびっくり したようです。さらに、自分たちで煎れたお茶はおいし かったようで、何杯もおかわりをしていました。

次の日、家でも家族においしいお茶を煎れたようです。

